
市陸通信 第3号 ～全日本インカレ特集～
9月11日(金)～9月13日(日）の3日間、新潟県デンカビッグスワンスタ
ジアムにて全日本インカレが開催されます。市大からは個人競技で4人、

男子4継・マイルが出場します。選手たちの活躍にご期待ください！

9月12日(土) 17：00～
男子200ｍ 予選 5組9レーン
（準決勝 13日10：30～ 決勝 13：45～）
小林 大航

PB 1'49"93
「医学部の忙しささえなければ、もっと
陸上に集中できるのに」
数年前、僕は後輩にそう口走りました。
自分の力不足を忙しさのせいにして
いるようで、そう言ったことをずっと後
悔していました。そんな中、コロナ禍に
よる病院実の中断習に伴い、もう一
度自分の走りを見つめ直す時間を頂
きました。「あの言葉を帳消しにできる
ように強くなる。」その一心で練習を
積み、ようやく戦いのスタートラインに
立てました。ここまで忍耐した過去の
自分に恥のないよう、ベストを尽くし
ます。

・9月12日（土） 10：10～
男子110ｍH 予選 3組3レーン
（準決勝 13日11：30～ 決勝 14：15～）
PB 14”19

・9月12日（土） 13：15～
男子400ｍH 予選2組5レーン
（決勝 13日12：45～）
PB 50”66
福田 将大

9月12日（土） 12：00～
男子800ｍ 予選 5組4レーン
（決勝 13日13：15～）
福宮 凪人

２日目に110mHと400mHに出場しま
す。今年は就活もありましたが先輩の
助けもあり質と量ともに非常に高い練
習を続けることができました。そんな訳
で1番良い状態を持ってこれてる確信
はありますが、直近の記録では両種目
ともPBから程遠い記録しか出ておら
ず、メンタルはあまりよろしくないです。
なんでやろなぁ。話は戻りますが今回
の目標は「おもろいレースをすること」
です。文章ペラッペラですが自分の中
ではいろんな気持ち込めてます。では
対戦よろしくお願いします。

9月12日（土） 12：00～
男子800ｍ 予選 2組8レーン
（決勝 13日13：15～）
矢守 志穏

PB 1’50”71
上のステージ進出を目標に1分
40秒台で走ります。絶対に。
全国大会ビビらず頑張ります。

PB 21“09
10年間の陸上人生の集大成です。
一生懸命に頑張るのはもちろんのこと、応援してくださる人々に対
しての感謝を体現するような結果を起こしたいと強く思っていま
す！思えばこれで全国大会は14回目。毎度毎度、パッとしない成
績ばかり残してきましたが、今回こそは悔いの残らない走りをしま
す。応援よろしくお願いします！



9月11日(金） 15：10～
男子4×100ｍR 予選 2組9レーン
（決勝 12日 18：40～）
ベスト 40“17

小田原 陣
全日本インカレで個人出場と、マイルリレーでの
決勝進出を目標に冬季の練習を組み立てていま
した。しかし、コロナの影響もあり、4月頃から続く
怪我で個人での出場どころかリレーで走ることも
出来なくなってしまいました。応援してくださって
いる方には申し訳ないですし、悔しい気持ちもあ
りますが、できる限りのサポートをしたいと思いま
す！

福田 将大
去年チームベストを出した時は1走として
走っていましたが、その時は1年から引き
ずっていたイップスの症状が治りきってい
なかったため個人的にはあまり満足して
いないレースでした。でも今年２月頃によ
うやく抜け出すことができました。今度こ
そ全力で走ります。

大内 陸
今シーズンは調子を上げられず補欠になっ
たことは悔しいですが、しっかりチームのため
に出来ることをしようと思います。

小林 大航
リオの桐生祥秀に憧れて、今でも3走を
走るときはワクワクしています。少しでも
あの走りを体現して、福田に良い位置で
渡します。

宮本 浩翼
抱負:今年はコロナの影響で全カレが
開催されるかも不透明な中、幸運に
も出場することができましたので、試
合に出場できることに感謝して頑張り
たいと思います。先輩方と出場できる
最後の全国大会となりましたので、悔

いの残らないようにしたいと思います。

細谷 雅貴
高校でもほとんど
4継を走ったことが
ない僕ですが、
この1年間全国を
目標に練習してき
ました。
今出せる全力をぶ
つけていきたいと
思います。
応援よろしくお願

いします。



9月12日（土） 14：50～
男子4×400ｍR 予選 2組8レーン
（決勝 13日 15：30～）
ベスト 3‘08“61

矢守 志穏
スピードで短距離選手に劣ることは否め
ません。しかし、持ち味は後半。自分なり
に鍛え続けた体幹の強さを活かし、しぶと
く食らいつきます。僕自身、4年前の全カ
レ以来の大舞台でのマイルですが、与え
られた仕事を確実に果たすことを最低限
の目標にします。

小田原 陣
もう書くことがないので、おまけです。この写
真は僕の高校時代の証明写真です。少し神
木隆之介に似ているのでお気に入りです。福宮 凪人

チームの足を引っ張らないよう、4走に

希望を持たせるような走りをします。

福田 将大
1、2年の頃は気胸を引きずりメンバーに
は入れず、去年は惨めにブチ抜かれてし
まったので今年はブチ抜かれずに良いタ
イムで帰って来たいと思います。

後藤 啓太
今年もサポートとして参加させてもらいます。
去年、皆さんの荷物を無事に守り抜いたこと
が自信となり、またその面を評価してもらった
ための人選だと思うので、今年もしっかり荷物
番したいと思います。また個人的には、復調の
兆しがあるので、全カレのトップ選手の動きを

見てさらにステップアップできたらと思います。

小林 大航
一緒に走ってくれる800
勢に感謝！今の市大が
誇る最速メンバーでどこ
までやれるか楽しみです。
攻めた走りで頑張りま
す！


